



天塩高校野球部が除雪ボランティア

2月 5日



天塩高等学校野球部員が、中央保育所で除雪ボランティアをしてくれました。

野球部には、天塩、遠別、幌延出身の部員があり、地域の役に立ちたいとの思いから、天塩、遠別、幌延の3町で普段自分たちが利用しているバス停などの除雪を行い、幌延では保育所の周りの除雪に汗を流してくれました。



幌延町民憲章

わたくしたちは、悠久の大河天塩川と広大な平野、豊かな森林に恵まれ、北の大自然と共に生きる幌延の町民です。

北緯45度の厳しい風雪に耐えて、郷土の礎を築いた先人たちの労苦に感謝するとともに、その意思を受け継ぎ、この町に生きることに誇りと喜びをもって、未来につなぐまちをつくるために、この町民憲章を定めます。

- 1 共に支え合い、未来に夢をもち、住みよい協働のまちをつくります
- 1 働くことに誇りをもち、地域資源を活かした、活力あるまちをつくります
- 1 生命(いのち)を尊び、人を愛し、笑顔あふれるまちをつくります
- 1 心身を鍛え、文化の香り高い、いきがいと希望に満ちたまちをつくります
- 1 自然の恵みに感謝し、美しい自然環境を守り、人に優しいまちをつくります



鶴野崇希君、全国5位を町長へ報告

2月 18日



幌延中学校3年の鶴野崇希君が、2月7日から福島県猪苗代町で行われた全国中学校スキー大会に出場しました。

鶴野君は、昨年も全国大会に出場しており、昨年の成績（回転21位）を上回ることを目標に練習を重ねてきました。その結果、見事、男子回転で12位、そして男子大回転では5位入賞の素晴らしい成績を修めました。



幌延消防支署前にスベリ台

2月 10日



今年も、幌延消防支署の署員による雪のスベリ台が支署前に作られ、子ども達が楽しそうに遊んでいます。

また、14日からは署員が65歳以上の人々お宅を訪問し、防火査察と避難経路の除雪をしました。

